
Le pluriel des adjectifs qualificatifs 

 

L’adjectif qualificatif s’accorde en genre et en nombre avec le nom qu’il qualifie. 

 

 

Le plus souvent, les adjectifs qualificatifs prennent un….. au pluriel 

Exemple : un enfant mignon         des enfants mignon… 

 

 

 

Les adjectifs qualificatifs se terminant par eau au singulier prennent un ….au 

pluriel. 

Exemple : un beau bateau     des beau…. bateaux 

 

 

Les adjectifs qualificatifs se terminant par « al » au singulier se terminent 

par……… au pluriel. 

Exemple : un chevalier loyal         des chevaliers loy…… 

Sauf : banals, bancals, finals, fatals, navals, natals, glacials 

 

 

Les adjectifs qualificatifs qui ont déjà un « s » ou un « x » au singulier ne 

changent pas au pluriel. 

Exemples : un chat gris          des chats gris 

  Un chat peureux      des chats peureux 

Orthographe 


